



ひょうたん通信

平成 28 年第 4 号

平成 28 年 7 月 9 日 (土)

前日まで暑い太陽が出ていましたが、今日はあいにく強い雨になってしまいました。予定していた畑の作業が出来なくなり残念ですが、室内でいつもと違ったことをしました。

◎サンタ (高橋) さんのお話

今年になってセミの声を聞いた人いますか? 数人の子供が手をあげました。

サンタも 7 月 7 日にニイニイゼミの声を聞きました。昔の人はその声を聞くと 1 週間~10 日ほどで梅雨があけると言われていました。(今年の梅雨はどうでしょうか?)

ニイニイゼミの抜け殻は泥が付いています。この時期に羽化するからですね。

また、ミンミンゼミは朝早くから元気に鳴きだすと、その日は暑くなると言われています。自然のシグナルを感じそれを生活に活かしていけるといいですね。



◎午前の作業

“雑木林の食物連鎖”と“総合公園付近に集まる蝶たち”のプリントを見ながら木の大切さを学びました。『休む』という言葉を見ると木のそばに人がます。木は人を元気にさせてくれますね。



野鳥のぬりえをしました。メジロ、エナガ、ヤマガラ、シジュウカラ、コゲラ、集中してぬれたので綺麗な野鳥になりました。

◎午後

- “木と友達になろう” という資料を見ながら樹名板をつけるため木の検索のやり方を学びました。
- 外に出て自分の木の選定をしました。

♪この木なんの木 気なる木♪ コマーシャルで流れていましたが、知りたい木があったら葉の特徴からこの検索方法で探し出してみてくださいね。木の大切さを知り、木を好きになって名前を知って友達になってほしいと思います。



名前を付ける木を探します→自分の木を選定→選んだ木に名前を書き巻き付けました

4月に持ち帰ったキキョウの花は今咲いていますか？咲き終わった花殻を摘みましょう。
長く咲きますよ。また来年も花を楽しむことができます。 G I 内田道子 記



財団が育てた総合運動公園のキキョウ

この次は8月6日（土）です

水辺や交通事故に気をつけて、夏休みを楽しく元気に過ごしましょう

1. 集合時間 午前9時50分
2. 教室 伊勢原市総合運動公園 体育館2階 会議室
3. 予定内容 午前：畑の作業（種まき、収穫等） 午後：工作
4. 持ち物 お弁当、水筒、タオル、子ども用軍手、筆記用具、雨具（長靴等）、虫メガネ、ビニール袋、着替え



- ★グリーンハートスクールは、雨天でも行います。
- ★お休みをするときは、みどりのまち振興財団まで必ず連絡してください。
- ★土曜日に連絡される場合は、できるだけ8時30分～9時までの間をお願いします。